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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do CMAS

RESOLUÇÃO Nº 002 - 2015

APROVAÇÃO DO DEMONSTRATIVO SINTÉTICO ANU-
AL DA EXECUÇÃO FÍSICO-FINANCEIRO DO
COFINACIAMENTO DO GOVERNO DO ESTADO PARA O SUAS
- 2014 A PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSIS-
TÊNCIA SOCIAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO/RJ, NO
USO DAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE FORAM CONFERIDAS, E TEN-
DO EM VISTA O QUE FOI DELIBERADO EM REUNIÃO ORDINÁ-
RIA DO DIA 25/02/2015, ATRAVÉS DA ATA Nº 140,

RESOLVE:

APROVAR O DEMONSTRATIVO SINTÉTICO ANUAL DA
EXECUÇÃO FÍSICO-FINANCEIRO DO COFINACIAMENTO DO
GOVERNO DO ESTADO PARA O SUAS - 2014

SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, 03 DE MARÇO DE 2015.

CAMILA LISBOA
PRESIDENTE DO CMAS

Ata 140 - Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de dois
mil e quinze, na Sede do CRAS – Centro de Referência de Assistente
Social, às 09:30 horas se deu início esta reunião ordinária do CMAS.
A presidente deu as boas vindas aos presentes, lamentou ter ape-
nas dois conselheiros e iniciou a reunião informando que a ata da
reunião passada já havia sido lida e assinada pelos presentes. Jus-
tificou que a reunião estava sendo nesta data em função do feriado
de carnaval. Informou também que o conselheiro Amarildo e a
conselheira Cleusa informaram que não poderiam estar presentes
nesta reunião. Citou como primeiro item da pauta a necessidade de
análise e aprovação ou não do Demonstrativo Sintético Anual da
Execução Físico-financeiro do Cofinanciamento do Governo do Es-
tado para o SUAS – 2014 já apresentado na reunião anterior. A pre-
sidente informou que enviou por email, além de deixá-lo a disposi-
ção para consulta. Mas em função de não ter quorum inicialmente,
sugeriu deixar para o final da reunião pela possibilidade de quorum.
Como segundo item de pauta, foi informado que a Defesa Civil enca
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minhou um projeto para a Secretaria de Ação Social e que será apresentado para apreciação do CMAS na próxima
reunião. Nesta parceria, se sugere a utilização da verba doada em 2011. Em função da dúvida da Secretária se havia sido
aprovada ou não a utilização desta verba, se leu novamente a ata 138. Foi demarcado pelo conselheiro Edigar e teve a
concordância dos presentes, a importância do uso da verba para famílias que passaram por alguma catástrofe natural,
pela verba ter sido doada para este fim. E Mantendo os critérios citados nesta ata, o CMAS aprova a utilização da verba.
O próximo item de pauta foi a informação da convocação para a X Conferência Nacional de Assistência Social que
ocorrerá em Brasília no período de 07 a 10 de dezembro de 2015. Com o tema “Consolidar o SUAS de vez rumo a 2026.”
O conselheiro Edigar destacou a importância de se preparar com antecedência a Conferência Municipal por conta de
alguns trâmites necessários para que possa ocorrer. Foi sugerido aguardar o manual para orientação e execução. No
próximo item da pauta, sobre as comissões, a presidente informou oficialmente ao conselheiro Bruno a indicação de seu
nome para compor a comissão do Programa Bolsa família. Ele informou que compõe outros conselhos e comissões e que
se preocupa com a possibilidade de mudanças na Secretaria de Saúde do Município. Mas não se opõe a compor a
comissão. E foi sugerido também que a reunião das comissões ocorra no mesmo dia da reunião do CMAS, para que
possa se efetivar o trabalho das comissões. O conselheiro Edigar informou que o Ofício enviado pelo CMAS para
acesso ao cadastro já está na Secretaria e em breve será respondido, sugerindo que o acesso seja feito no CPF dos
conselheiros da comissão. O que foi apoiado pelos conselheiros. Em função de quorum ao longo da reunião, o Demons-
trativo foi apresentado novamente. Foi citada mais uma vez a importância da análise dos balancetes ao longo do ano. E
foi aprovada por unanimidade. Sem mais nada para se tratar no momento, se deu por encerrada a reunião. Esta Ata foi
redigida por mim, Camila Lisboa, presidente deste conselho, e será lida, aprovada e assinada por todos os presentes:
Camila Lisboa ____________________________________________________
Núbia Alves Teixeira Diniz __________________________________________
Maria Luiza Pereira Carvalho ________________________________________
Bruno Bento Medeiros  _____________________________________________
Sérgio Willian Guedes de Araujo _____________________________________
Edigar de Lima Diniz  ______________________________________________

Atos do FMAS

RECURSOS FINANCEIROS LIBERADOS PELA ESFERA FEDERAL
MÊS FEVEREIRO DE 2015

Cumprimento ao Artigo 2º da Lei Federal nº 9.452 de 20 de março de 1997.

RECEITA VALOR BRUTO

IGD – BOLSA FAMÍLIA     R$ 6.980,15
IGD - SUAS     R$ 0,00
SCFV                  R$ 0,00
CRAS – PBF                  R$ 16.800,00
CREAS – PAEF     R$ 0,00

TOTAL     R$ 23.780,15

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO
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PORTARIA Nº 14, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Exonera a servidora GILMARA FERREIRA CORDEIRO do cargo de provimento em comissão de
Assessora Parlamentar das Comissões, a partir de 28 de fevereiro de 2015.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Vale do Rio Preto, em 27 de fevereiro de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente

PORTARIA Nº 15, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015.

R E S O L V E:

Art. 1º – Exonerar o servidor LUIS ROMEU SOUZA DE OLIVEIRA do cargo de provimento em comissão de
Assessor Parlamentar II, a partir de 28 de fevereiro de 2015, em deferimento ao Requerimento nº 0100, de 2015.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

São José do Vale do Rio Preto, em 27 de fevereiro de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente

PORTARIA Nº 16, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015.

Nomeia para o cargo de provimento em comissão que menciona.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Nomear a Sra. GILMARA FERREIRA CORDEIRO para o cargo de provimento em comissão de Assessor
Parlamentar I, a partir de 1º de março de 2015.

Art. 2º – Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº 17, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015.

Nomeia para o cargo de provimento em comissão que menciona.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,



R E S O L V E:

Art. 1º – Nomear a Srta. THALITA MACHADO FARACO DE OLIVEIRA, para o cargo de provimento em
comissão de Assessora Parlamentar das Comissões, a partir de 1º de março de 2015.

Art. 2º – Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº 18, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015.

Autoriza servidor a conduzir viatura da Câmara Municipal.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor,

R E S O L V E:

Art. 1º – Autorizar, em caráter excepcional, o servidor VINICIUS SOUZA ANDRIOLO, matrícula 165-1, portador
da CNH nº 02048590619, a conduzir as viaturas da Câmara Municipal abaixo relacionadas, no período de 1º a 31 de março
de 2015, em razão das férias do servidor LEANDRO PEREIRA VENAS:

– VOLKSWAGEN JETTA 2.0 – Placa LLZ-4430 / Legislativo 001.

– VOLKSWAGEN JETTA 2.0 – Placa KPU-9813 / Legislativo 002.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, em 27 de fevereiro de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente da Câmara Municipal

PORTARIA Nº 19, DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso das atribuições
que lhe confere a legislação em vigor e nos termos do disposto no art. 5º-A da Resolução nº 781, de 2005,

R E S O L V E :

Art. 1º – Nomear, para o Cargo de provimento em comissão de Assessor Parlamentar II, a partir de 1º de março de
2015, o servidor JOÃO BATISTA DE SOUZA FRANCO, em deferimento ao Requerimento de nº 101/2015, apresentado
pela Srta. Vereadora Maria Anunciação da Silva.

Art. 2º – Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente

Resolução nº 1.137, de 27 de fevereiro de 2015.

Introduz alteração no Anexo I da Resolução nº 821, de 2006 e dá outras providências.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE
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Faço saber que a Câmara Municipal resolveu e eu promulgo a seguinte

RESOLUÇÃO:

Art. 1º – Fica criado, no Quadro de Pessoal da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, a seguinte
vaga para cargo de provimento comissionado:
I – 01 (uma) vaga de Assessor Parlamentar I – Referência I;
Parágrafo Único – O vencimento do servidor comissionado criado por esta Resolução, bem como suas atribuições e
funções serão aqueles constantes dos Anexos I e II da Resolução nº 821, de 2006, com as alterações introduzidas pela
presente Resolução.

Art. 2º – Fica alterado o vencimento do servidor de cargo comissionado de Secretário de Gabinete da Presidên-
cia, que a partir da promulgação desta Resolução passará a ser aquele constante do Anexo I da presente Resolução,
permanecendo inalteradas as suas atribuições e funções.

Art. 3º – As despesas decorrentes da aplicação desta Resolução correrão à conta das dotações orçamentárias
próprias.

Art. 4º – Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 27 de
fevereiro de 2015.

LUCAS DUARTE RABELLO
Presidente

Ata nº 064/14

Ata da SexagésimaQuartaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e sete dias do mês de novembrodo ano de dois mil e
quatorze, sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores,
Maria Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões, Lucas Duarte Rabello, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Nevese Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,estando ausenteo
Vereador Carlos Alberto de Oliveirae,havendo número legal, às dezenove horas equarentaminutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos.Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da
Silva, fizesse a leitura das atas de nºs 62 e 63 das Sessões Ordinárias dos dias dezoito de novembro de dois mil e quatorze
e vinte e cinco de novembro dois mil e quatorze, que, após lidas, foram aprovadas, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,fizesse a
leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:
Ofício GP nº 1.073/14, de protocolo nº 653/14 (Encaminha convite para pregões de nºs 66, 67, 68 e 69/14 para registro de
preços); Projeto de Resolução nº 651/14(Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao SenhorNorival Pereira de Medeiros,
de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Projeto de Resolução nº 652/14 (Título Honorífico de
Cidadão Benemérito ao SenhorVanderson Nunes Oliveira, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha); Projeto de Resolução nº 655/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Francisco Arleio Pacheco,de
autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Projeto de Resolução nº 657/14 (Título Honorífico de
Cidadão Riopretano ao Senhor Adelino Joaquim da Silva, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva); Projeto de
Resolução nº 658/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Antônio Teixeira Machado Júnior, de autoria
do Vereador Luís Carlos da Silva); Projeto de Resolução nº 656/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor
Pedro José Kappler, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva) e Ofício nº 140/14, de protocolo nº 654/14, Secretaria
Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública (Convida para Ciclo de Instruções Operacionais para Voluntários).Parte
superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna
a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos
Senhores Vereadores, Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, Representantes da Associa-
ção Renasce São José, Representantes da Rádio Ativa Fm, Representantes de Associações de Moradores, Pastor



Leontino Sampaio, Funcionários e demais presentes. Disse ao Presidente que queria registrar, como fez em outras
Sessões, sobre a situação da localidade de Torrão de Ouro, referente à instalação de rede de esgoto, que vem causando
problemas sérios à comunidade, e que agora o asfalto da Estrada também está sendo afetado, pois estão se formando
buracos devido à água que escorre pela rua. Disse também que recentemente passou pela localidade e verificou que, em
determinado trecho, o asfalto foi restaurado, mas há trechos que ainda continuam danificados. Registrou que é uma
necessidade da comunidade, e solicitou ao Excelentíssimo Senhor Prefeito José Augusto Gonçalves, presente à Sessão,
que este problema seja realmente resolvido, como também os problemas existentes nas localidades de Parque Vera Lúcia,
Pouso Alegre e em outras localidades do Município referentes a saneamento. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
agradeceu ao Prefeito José Augusto Gonçalves pelo envio do Projeto referente à cobertura da Quadra da localidade de
Floresta. Disse que o Bairro Floresta não dispõe de um local público coberto para se realizar eventos, reuniões, festas,
e que já mencionou que foram realizadas reuniões como Senhor Nei Gonçalves,  Secretário Municipal na época, e que
estas eram realizadas na Serralheria do Senhor Nelson Júnior, a quem agradece. Registrou, a seguir, sobre a importância
para a Comunidade de Floresta da Cobertura da Quadra lá existente e mais uma vez agradeceu ao Senhor Prefeito
Municipal José Augusto Gonçalves e a toda a sua Equipe.Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de
todos.E,havendoOrdem do dia, Projeto de Lei nº 642/14 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
10.000,00 – dez mil reais) em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 643/14 (Abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 25.549,60 – vinte e cinco mil, quinhentos e quarenta e nove reais e
sessenta centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 644/14 (Abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 132.000,00 cento e trinta e dois mil reais), em discussão e votação, aprovado em
1º e 2º turnos; Parecer prévio favorável do Tribunal de Contas do Estado do Rio, de protocolo nº 507/14, referente às
Contas da Administração Municipal no Exercício de 2013), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos, e
Requerimento de Informações nº 650/14, aprovado simbolicamente.E, nãohavendo oradores inscritos para as Explica-
ções Pessoais,àsvintehoras e trinta ecincominutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a
ser realizada no dia dois de dezembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de
Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e sete de novembrode dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 065/14

Ata da SexagésimaQuintaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dois dias do mês de dezembrodo ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria
Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões, Lucas Duarte Rabello, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís
Carlos da Silva, Marcelo Rabello Nevese Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,estando ausenteo
Vereador Carlos Alberto de Oliveirae,havendo número legal, às dezenove horas evinteminutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos.Em seguida, convidou a Senhor Dalmo Gonçalves Machado, Representante do
Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato contínuo, o Senhor Presiden-
te solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 64 da Sessão
Ordinária do dia vinte e sete de novembro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,fizesse
a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual consta-
vam: Ofício GP nº 1.075/14, de protocolo nº 663/14 (Responde Requerimento de Informações nº 593/14); Ofício GP nº
1.076/14, de protocolo nº 664/14 (Responde Requerimento de Informações nº 595/14); Ofício GP nº 1.077/14, de protocolo
nº 665/14 (Responde Requerimento de Informações nº 609/14);Ofício GP nº 1.074/14, de protocolo nº 669/14 (Projeto de
Lei  Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 502.000,00 – quinhentos e dois mil reais); Ofício GP nº
1.082/14, de protocolo nº 670/14 (Responde Requerimento de Informações nº 598/14); Ofício GP nº 1.084/14, de protocolo
nº 671/14 (Responde Requerimento de Informações nº 599/14); Projeto de Resolução nº 661/14 (Título Honorífico de
Cidadão Riopretano ao Senhor André Abreu Brandão, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Projeto de
Resolução nº 667/14 (Título Honorífico de Cidadã Benemérita a Senhora Alcenir dos Santos Peixoto, de autoria do
Vereador Carlos Alberto de Oliveira);  Projeto de Resolução nº 668/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao
Senhor Ademir de Barros Fernandes, de autoria do Vereador Marcelo Neves); Projeto de Resolução nº 666/14 (Título
Honorífico Cidadão Riopretano ao Senhor Paulo Igor da Silva Carelli,  de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves);
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Indicação Legislativa nº 673/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha;  Emenda à Lei
Orçamentária nº 674/14;  Emenda à Lei Orçamentária nº 675/14; Ofício do Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro,
de protocolo nº 672/14 (Dá ciência de voto e informa arquivamento referente ao Processo Administrativo nº 205.214-5/
14);  Ofício nº 003/14, de protocolo nº 660/14 (Assessoria Especial da Presidência encaminha relatório de viagens de
viaturas Legislativo referente ao mês de novembro2014);  Ofício nº 103/14, de protocolo nº 662/14, SINSERVALE (Sindi-
cato dos Servidores Públicos do Município de São José do Vale do Rio Preto (Requer providências junto ao Executivo,
referente ao andamento de processos administrativos); Centro Espírita Luz e Caridade encaminha convite referente às
comemorações pelos 80 anos do CELC, de 25/11 a 30/12/2014), e Escola Municipal Santa Isabel, encaminha convite
referente à Formatura de Estudantes do 9º Ano, dia 18/12, às 19h, na Quadra da Escola).Parte superior do formulárioFindas
as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação
da Silva,que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Assessor do Deputado Iranildo
Campos,Senhor Marcos Pacheco, o Pastor Joel, Representantes de Associações de Moradores, Representantes da
Associação Renasce São José, o Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, demais Associações presentes, Funcionári-
os e demais Senhores e Senhoras. Disse que mais uma vez, como fez em outras Sessões, queria deixar aqui registrado um
pedido, que já foi feito na última Sessão, na presença do Senhor Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves, em relação
aos pedidos feitos relacionados a saneamento básico e instalação de rede de esgoto, e que citou a localidadede Torrão
de Ouro e o problema que lá ocorre, e também no Parque Vera Lúcia e Pouso Alegre, e em outras localidades do
Município. Foi solicitado ao Senhor Prefeito providências. Mencionou também que, quando se fala em saneamento
básico, instalação de rede de esgoto é também uma questão de saúde pública. Disse que reiterava esse pedido, e que é
importante que se dê uma atenção maior no que dizrespeito a saneamento básico. Registrou também que, na última
Sessão, na presença do Senhor Prefeito Municipal, teve aqui a oportunidade de citar sobre o Projeto relacionado à
cobertura da Quadra da localidade Floresta, e que, para a Comunidade, é uma grande vitória, pois lá não existe nenhum
local público coberto para realizar eventos, e mais uma vez vem registrar a importância dessa conquista para a Comuni-
dade da Floresta, e mais uma vez vem agradecer o Poder Executivo. Registrou também que, segundo informações da
Assessora Ana Paula Magrani, no dia dezoito, às dez horas, estará sendo realizada a licitação. Agradeceu, a seguir, a
todos os Vereadores, dizendo que, uma vez que o Projeto aqui chega, é aprovado e tem o aval dos Vereadores, e esse
Projeto, como outros aqui que já passaram por esta Casa, tiveram a aprovação por unanimidade. Agradeceu a todos os
Vereadores e disse que aguardam agora o decorrer do processo licitatório, para que possa então ter a obra na Comuni-
dade iniciada. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. E,havendoOrdem do dia, de acordo com o Inciso IV
do Art. 177 do Regimento Interno Cameral, procedeu-se à votação, por escrutínio secreto, dos Projetos de Resoluções
e, orientando os Vereadores como se procederia à eleição, o Senhor Presidente solicitou à Segunda Secretária, Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que fizesse a chamada dos Vereadores, inclusive o Presidente, para que exercessem o direito
ao voto. A seguir, o Senhor Presidente convidou os Vereadores Francisco Lima Bulhões e Luís Carlos da Silva, para
atuarem como escrutinadores. Apurados os votos, verificada a igualdade de cédulas com número de votantes, a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, anunciou:Projeto de Resolução nº 611/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao
Senhor Abrahão Daher Filho),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 612/14 (Título Honorífico
de Cidadã Benemérita  a Senhorita Zileida de Freitas Rocha), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de
Resolução nº 638/14 (Título Honorífico de Cidadã Riopretana a Senhora Helena Pereira Esteves), aprovado com 8 (oito)
votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 639/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Manoel Renato
Bulhões), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 640/14; (Título Honorífico de Cidadão
Riopretano ao Senhor Francisco Floriano de Sousa Silva ),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução
nº 651/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Norival Pereira de Medeiros), aprovado com 8 (oito)
votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 652/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Vanderson
Nunes de Oliveira), aprovado com 8 (oito) votos favoráveis;Projeto de Resolução nº 655/14(Título Honorífico de Cida-
dão Benemérito ao Senhor Francisco Arleio Pacheco),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº
656/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Pedro José Kappler),aprovado com 8 (oito) votos favorá-
veis;  Projeto de Resolução nº 657/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Adelino Joaquim da
Silva),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis;  Projeto de Resolução nº 658/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemé-
rito ao Senhor Antônio Teixeira Machado Júnior),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 661/
14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor André Abreu Brandão),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis;
Projeto de Resolução nº 666/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Paulo Igor da Silva Carelli),aprovado
com 8 (oito) votos favoráveis);  Projeto de Resolução nº 667/14 (Título Honorífico de Cidadã Benemérita a Senhora
Alcenir dos Santos Peixoto),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis, e Projeto de Resolução nº 668/14 (Título Honorífico
de Cidadão Riopretano ao Senhor Ademir de Barros Fernandes),aprovado com 8 (oito) votos favoráveis.E, nãohavendo
oradores inscritos para as Explicações Pessoais,àsvintehoras evinteminutos,o Presidente deu por encerrada a sessão,



agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia quatro de dezembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem
do Dia definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dois de dezembrode dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 066/14

Ata da Sexagésima Sexta Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria
Anunciação da Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Neves e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
presença e, havendo número legal, às dezenove horas e dezesseis minutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 65 da Sessão Ordinária do dia dois de dezembro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra
B, do qual constavam: Ofício GP nº 1.089/14, de protocolo nº 676/14 (Responde Requerimento de Informações nº 650/14
(Comissões Permanentes); Ofício GP nº 1.096/14, de protocolo nº 682/14 (Responde Requerimento de Informações nº
594/14); Ofício GP nº 1.099/14, de protocolo nº 683/14 (Projeto Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de
R$ 400.000,00 quatrocentos mil reais); Ofício GP nº 1.100/14, de protocolo nº 686/14 (Encaminha convite para pregões nºs
070, 071, 072 e tomada de preços nºs010, 011 e 012); Ofício GP nº 1.103/14, de protocolo nº 687/14 – Responde Requeri-
mento de Informações nº 602/14); Ofício GP nº 1.101/14, de protocolo nº 688/14 (Encaminha Balancete do Executivo
referente o mês de setembro/2014); Ofício GP nº 1.109/14, de protocolo nº 692/14 (Projeto de Lei Abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 30.000,00 trinta mil reais); Projeto de Resolução nº 678/14 (Título Honorífico de
Cidadã Riopretana a Senhora Rosilda de Jesus Ribeiro Melo, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Projeto de
Resolução nº 679/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Fábio Manoel Pacheco Faria, de autoria do
Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 680/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor
Iranildo Campos, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva);Projeto de Resolução nº 681/14 (Título Honorífico
de Cidadã Riopretana a Senhora Marli Maria de Carvalho Raposo, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha); Projeto de Resolução nº 684/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Rafael José Simão, de
autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Projeto de Resolução nº 685/14 (Título Honorífico Cidadão Benemérito ao
Senhor Nilson Rosa Veiga, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Projeto de Resolução nº 690/14 (Título
Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Marcos Paulo dos Santos, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões);
Projeto de Resolução nº 691/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Rivelino Demani Gonçalves, de
autoria do Vereador Luis de Souza Teixeira); Projeto de Resolução nº 693/1 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao
Senhor Jorge Ventura, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Projeto de Resolução nº 695/14 (Título
Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Leontino Sampaio, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva);
Projeto de Resolução nº 697/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Aldemir Dias, de autoria da Vereadora
Maria Anunciação da Silva); Projeto de Resolução nº 698/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor José
Mariano Cardoso, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva);Protocolo nº 677/14 (Comissões de Justiça e
Redação e de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente (Comunica visita ao Hospital Maternidade Santa Teresinha,
Municipal dia 08/12); Requerimento nº 694/14 (Registra candidaturas à Mesa Diretora da Câmara Municipal, Biênio 2015/
16 (Vereadores Lucas Duarte Rabello, Marcelo Rabello Neves, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima
Bulhões, com o apoiamento da Vereadora Maria Anunciação da Silva); Requerimento nº 696/14, (Registra candidaturas
à Mesa Diretora da Câmara Municipal, Biênio 2015/16 (Vereadores DárcioAndriolo Machado, Luís de Souza Teixeira,
Luís Carlos da Silva e Carlos Alberto de Oliveira); Ofício nº 01/12/14, protocolo nº 689/14 (Comarca de São José do  Vale
do Rio Preto a Exma. Dra. Vania Mara , que informa impossibilidade de estar presente à Sessão Solene); Secretaria
Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia (Encaminha convite para 1ª Copa Estudantil de Judô do Projeto
Mais Educação, dia 10/12, às 9 horas); Escola Municipal Cardeal Dom Sebastião Leme (Encaminha convite para Forma-
tura do 9º Ano do Ensino Fundamental dia 16, às 19h) e Escola Municipal Prefeito Bianor Martins Esteves (Encaminha
convite para Formatura do Ensino Fundamental (dia 17, às 18h 30 minutos). Findas as leituras do Expediente e havendo
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orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentan-
do o Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Rádio Ativa Fm, da Associação Renas-
ce São José, de Associações de Moradores, à Senhora Teresa Lagos, o Secretário de Meio Ambiente, Alcenir Azevedo,
Funcionários desta Casa, e demais Senhores e Senhoras. Disse que gostaria mais uma vez deixar registrado em Ata a
situação que já vem mencionando em várias Sessões sobre a situação da localidade de Torrão de Ouro, em relação ao
problema de rede de esgoto e saneamento, e também a localidade de Parque Vera Lúcia, onde há um problema que já foi
também citado, e em relação ao Pouso Alegre e as demais localidades do Município que têm problemas de instalação de
rede de esgoto e saneamento. Disse que tem registrado durante as Sessões que considera  importante dar uma atenção
especial a saneamento básico, destacando que é também uma questão de saúde pública. Registrou a presença do
Secretário Alcenir Azevedo, destacando também que é importante se preocupar com a questão do asfaltamento das
estradas e que não se pode deixar de considerar importante também que se tenha uma preocupação com saneamento,
instalação de rede de esgoto e redes pluviais. A Vereadora Maria Anunciação também registrou sobre o trabalho que foi
feito e elogiou o Poder Executivo, a Secretaria Municipal de Obras, o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, em
relação à atenção que foi dada a Rua dos Araújos, onde ocorreu o ajustamento dos paralelepípedos e a construção da
calçada. Registrou que o trabalho realizado merece elogio e que é importante que as calçadas estejam em condições para
que as pessoas possam passar por elas com tranquilidade. Parabenizou, a seguir, a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, uma vez que ela foi a autora da indicação em relação à Rua dos Araújos, e também a todos os
Vereadores , que aprovaram a referida indicação. A Vereadora Maria Anunciação disse que é importante que os Vereado-
res façam indicações, trazendo os pedidos das comunidades , e quando são atendidos, é também importante reconhecer
o trabalho realizado. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.A seguir, usou a Tribuna o Vereador Presidente
DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentando a todos os presentes, e disse que estava na tribuna e que,
conforme ouviram, foram registradas duas chapas para a Presidênciae que ele acha que quem se inscreveu é voto certo,
e que  a chapa ao contrário já ganhou a Presidência,  mas que, como aqui os nove Vereadores foram eleitos para serem
Vereadores, e espontaneamente, entre os Vereadores resolveram mudar, e  que  considera justo, porque as Leis  são
essas, e nunca se satisfaz todo mundo. Disse que está saindo de cabeça erguida, procurou fazer um trabalho correto,
talvez com alguma dificuldade, cumpriu e está cumprindo até o dia trinta e um o seu mandato de Presidente e espera que
o novo Presidente, que será o Lucas, que, na verdade, é parceiro, foi eleito Vereador. O Presidente Dárcio disse que é um
direito de todos e que queria agradecer muito a quem acreditou no passado para votar nele como Presidente, que foi a
Rosana, o Luizinho do Aires, o Luizinho Pantanal e a Maria. Disse que fica muito grato a eles e que não é com
sentimentos que na verdade hoje ele não ganha a eleição, que todo mundo tem um objetivo, mas que terá a mesma honra
de participar da mesa com todo mundo, só espera que se entendam, que se use acima de tudo a honestidade, o caráter
de olhar na cara dos outros e ver o que vai fazer, que não é com traição que vão chegar a lugar nenhum, se reunir e por
de trás dos panos trair,mas que é um direito de todo mundo tomar uma posição de mudança, que queira mudar agora,
contudo acha que tem que ter compostura, tem que ser fiele ter respeito, para que não aconteça mal estar e que também
no futuro a pessoa que no passado assinou ficha e não cumpriu, e agora tornou a sentar com todo mundo, tornou a não
cumprir. O Presidente Dárcio também disse que espera que tenha complacência, que tenha caráter de levar esta Casa com
dignidade e com respeito ao Vereador, ao povo Riopretano, porque acima de tudo o povo merece respeito, dizendo
também queele merece respeito, é uma pessoa de idade, não precisa ser toreado igual foi, que não é boi, mas que tenha
caráter de cumprir com a obrigação que o povo lhes deu para respeitar o povo, para fazer o que foi feito duas vezes.
Finalizou sua fala, agradecendo.E, não havendo Ordem do dia, e havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,
usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que solicitou que ficasse registrado em ata que esteve conver-
sando com o Secretário Alcenir Azevedo e ele citou o encontro ocorrido hoje referente a licenças ambientais e que se
colocou à disposição para estar reunido com as Comissões para estar discutindo sobre esse tema. A Vereadora Maria
Anunciação registrou também que, em nome da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente, queria
informar que a visita que estava programada, ao Hospital Maternidade Santa Teresinha, no dia oito de dezembro de dois
mil e quatorze, a qual todos os Vereadores foram convidados a participar, não pôde ser realizada nesta data, pois um dos
Membros da Comissão não poderia estar presente e que a visita estará sendo realizada em outra data, que será agendada
e comunicada a todos os Vereadores. Às vinte horas e dezoito minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia onze de dezembro de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem
do Dia definida: Projetos de Lei de nºs 669/14, 683/14 e 692/14, os Projetos de Resolução de Títulos Honoríficos, e a
eleição da Mesa Diretora para o biênio 2015/2016. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em nove de dezembro de dois mil e quatorze.
apmc
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Ata nº 067/14

Ata da SexagésimaSétimaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos onze dias do mês de dezembrodo ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria
Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira,Lucas Duarte Rabello, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Nevese Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de
presença,e,havendo número legal, às dezenove horas equinzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Em seguida, convidouo Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 66 da Sessão Ordinária do dia nove de dezembro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário,fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam:Ofício GP nº 1.110, de protocolo nº 701/14 (Resposta ao Requerimento de Informações nº 650/14);
Ofício GP nº 1.113, de protocolo nº 702/14 (Solicita autorização para utilizar o plenário dia 18, para Audiência Pública da
Secretaria de Meio Ambiente); Ofício GP nº 1.122, de protocolo nº 704/14 (Encaminha adequação à Proposta Orçamentá-
ria 2015); Projeto de Resolução nº 699/14 (Título Honorífico de Cidadã Riopretana a Senhora Sônia Aparecida Possolini
Manco de Toledo, deautoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Projeto de Resolução nº 703/14
(Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Sergio Ricardo Paiva de Carvalho,  de autoria do Vereador Luís de Souza
Teixeira); Projeto de Resolução nº 706/14  (Título Honoríficode Cidadão Riopretano ao Senhor Cláudio Sarmento Bade,
de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 707/14 (Título Honoríficode Cidadão Riopretano
ao Senhor Adauto da Costa Oliveira, de  autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 708/14
(Título Honorífico de Cidadão Beneméritoao Senhor Paulo Nei da Cruz Cordeiro, de autoria do Vereador Lucas Duarte
Rabello); Projeto de Resolução nº 709/14(Título HonoríficodeCidadão Riopretano ao Senhor Manoel Soares Rangel, de
autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira); Moção de Aplausos nº 705/14 (ao Senhor Eugênio Eduardo da Silva Barros,
de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício do Partido Republicano Progressista, de
protocolo nº 700/14 (Sugere o recadastramento eleitoral de alguns logradouros limítrofes com Sapucaia e Teresópolis) e
Convite do Conselho Municipal de Assistência Social, para Almoço de Confraternização, dia 16/12, às 10h, no Hotel
Fazenda Valverde.Parte superior do formulárioFindas asleituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do
Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva,que iniciou cumprimentando Excelentíssimo Senhor
Presidente, Senhores Vereadores,Representantes da Associação Renasce São José, da Rádio Ativa Fm, de Associações
de Moradores e demais Associações presentes. Disse que gostaria, em nome da Secretária Municipal de Educação,
Cultura, Ciência e Tecnologia, Professora Cátia Isidoro Pinto Rento, cumprimentar os demais representantes do Poder
Executivos e vários Secretários e outros Servidores presentes. Registrou, a seguir, a presença da Senhora Teresa Lagos
e da Diretora-Adjunta da Escola Municipal Santa Isabel, Laurineia de Fátima Pereira Duarte. Disse, a seguir, que queria
fazer um registro especial, pois se encontra presente também a sua Mãe, Therezinha, a sua irmã Rosa, sua sobrinha
Vanessa e Viviane, e o sobrinho Ruan. A seguir, registrou sobre o pedido para a localidade de Torrão de Ouro em relação
à instalação a rede de esgoto e saneamento básico, e aproveitou a presença de Secretários Municipais,dizendo que a
Câmara Municipal está à disposição para auxiliar na solução desses problemas, estendendo também o pedido para a
localidade de Parque Vera Lúcia, pois lá também há problemas em relação a saneamento, e as demais localidades do
Município, que enfrentam também esse problema, mencionando, inclusive, a localidade de Jaguara. Registrou a presen-
ça do Secretário de Meio Ambiente, Alcenir Azevedo, dizendo que registrou, em várias Sessões,sobre a importância de
as administrações darem uma atenção especial a saneamento básico, porque sabem que a questão do saneamento é uma
questão também de saúde pública.   A seguir, registrou a presença do Ex-Prefeito, Manoel Martins Esteves, e do Ex-
Presidente desta Casa Legislativa, Ivo da Gama Pires, e disse que também deram a sua contribuição para o Município,
representando o Poder Executivo e o Poder Legislativo. A seguir, mencionou a importância das indicações que são
apresentadas pelos Vereadores, pois trazem as reivindicações da Comunidade para o recinto desta Casa. Finalizou sua
fala, agradecendo a atenção de todos.E,havendoOrdem do dia, Projeto de Lei nº 0669/14 (Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 502.000,00 – quinhentos e dois mil reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º
Turnos, e Projeto de Lei nº 0692/14 (Abertura de Crédito Adicional Suplementarno valor de R$ 30.000,00 – trinta mil reais),
em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º Turnos.Ato contínuo, o Senhor Presidente informa que, de acordo com o
Inciso IV do Art. 177 do Regimento Interno Cameral, procedeu-se à votação, por escrutínio secreto, dos Projetos de
Resoluções e, orientando os Vereadores como se procederia à eleição, o Senhor Presidente solicitou à Segunda Secre-
tária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, que fizesse a chamada dos Vereadores, inclusive o Presidente, para que
exercessem o direito ao voto. A seguir, o Senhor Presidente convidou os Vereadores Francisco Lima Bulhões e Luís
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Carlos da Silva, para atuarem como escrutinadores. Apurados os votos, verificada a igualdade de cédulas com número
de votantes, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, anunciou:Projeto de Resolução nº 678/14 (Título Honorífico
deCidadã Riopretana a Senhora Rosilda de Jesus Ribeiro Melo), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;  Projeto de
Resolução nº 679/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Fábio Manoel Pacheco Faria), aprovado com
9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 680/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Iranildo
Campos), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;  Projeto de Resolução nº 681/14 (Título Honorífico de Cidadã
Riopretana a Senhora Marli Maria de Carvalho Raposo), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução
nº 684/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Rafael José Simão), aprovado com 9 (nove) votos
favoráveis; Projeto de Resolução nº 685/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor Nilson Rosa Veiga),
aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;  Projeto de Resolução nº 690/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao
Senhor Marcos Paulo dos Santos), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 691/14 (Título
Honorífico de Cidadão Riopretano ao  Senhor Rivelino Demani Gonçalves), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;
Projeto de Resolução nº 693/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao  Senhor Jorge Ventura), aprovado com 9
(nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 695/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Leontino
Sampaio), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;  (Projeto de Resolução nº 697/14 (Título Honorífico de Cidadão
Riopretano ao Senhor Aldemir Dias), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 698/14 (Título
Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor José Mariano Cardoso), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;  Projeto
de Resolução nº 699/14 (Título Honorífico de Cidadã Riopretana a Senhora Sônia Aparecida Possolini Manco de
Toledo),aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 703/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano
ao Senhor Sergio Ricardo Paiva de Carvalho), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 706/14
(Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Cláudio Sarmento Bade), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis;
Projeto de Resolução nº 707/14 (Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Senhor Adauto da Costa Oliveira), aprova-
do com 9 (nove) votos favoráveis; Projeto de Resolução nº 708/14 (Título Honorífico de Cidadão Benemérito ao Senhor
Paulo Nei da Cruz Cordeiro), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis e Projeto de Resolução nº 709/14 (Título Honorífico
de Cidadão Riopretano ao Senhor Manoel Soares Rangel), aprovado com 9 (nove) votos favoráveis. Ato contínuo,
passou-se à votação das Indicações Legislativas:Indicação Legislativa nº 614/14, de autoria do Vereador Luís Carlos da
Silva,  Indicações Legislativas de nºs 628/14, 629/14, 630/14, 631/14 e 622/14, de autoria do Vereador Marcelo Rabello
Neves e Indicação Legislativa nº 673/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, aprovadas
simbolicamente.Ato Contínuo, o Senhor Presidente colocou em votação os Requerimentos de informações nºs 694/14 e
696/14, na forma do artigo 17, seus incisos e parágrafos, e informa que a eleição da Mesa Diretora se fará em votação
aberta, já observada a exigência e formalidade do registro das chapas junto à Mesa, com a antecedência mínima de 48
horas, Eleição da Mesa Diretora para o biênio 2015/2016- Requerimento nº 694/14 (Registra candidaturas à Mesa Diretora
- Biênio 2015/16 (Vereadores Lucas Duarte Rabello, Marcelo Rabello Neves, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Francisco Lima Bulhões, com o apoiamento da Vereadora Maria Anunciação da Silva); Requerimento nº 696/14 (Registra
candidaturas à Mesa Diretora - Biênio 2015/16 (Vereadores DárcioAndriolo Machado, Luís de Souza Teixeira, Luís
Carlos da Silva e Carlos Alberto de Oliveira). O Senhor Presidente solicitou à 2ª Secretária, Vereadora Maria Anunciação
da Silva, que fizesse a chamada dos Senhores Vereadores para que exercessem o direito ao voto. Após todos os
Vereadores, inclusive o Presidente, exercerem o direito ao voto, a Vereadora Maria Anunciação da Silva anunciou que,
por cinco votos, o Vereador Lucas Duarte foi eleito Presidente para administrar a Casa no biênio 2015 a 2016. Em seguida,
foi comunicado que, por cinco votos foram eleitos para compor as demais funções na Mesa Diretora, para idêntico
período, os Senhores Vereadores: Marcelo Rabello Neves – Vice-Presidente; Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha –
1ª Secretária, e Francisco Lima Bulhões – 2º Secretário. Terminada a apuração e anúncio do resultado, o Senhor Presiden-
te informou que a posse dos eleitos acontecerá, automaticamente, em primeiro de janeiro de 2015, quando terá início o
terceiro ano da Sessão Legislativa da Sétima Legislatura e solicitou que a Segunda-Secretária, Vereadora Maria Anunciação
da Silva, fizesse a leitura do Termo de Posse, que , a seguir, foi assinado pelos Vereadores eleitos para a Mesa Diretora
e pelos demais Vereadores. E, havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva e,àsvintee uma horas evinteminutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a
presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
ordinária, a ser realizada no dia dezoito de dezembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia
definida:Projeto de Lei nº 486/14, que estima a Receita e fixa a Despesa do Município para o Exercício Financeiro de
2015.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em onze de dezembrode dois mil e quatorze.
apmc



Ata nº 068/14

Ata da SexagésimaOitavaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dezoito dias do mês de dezembrodo ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria
Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira,Lucas Duarte Rabello, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Nevese Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de
presença,e,havendo número legal, às dezenove horas evinteminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Em seguida, convidouo Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que oPrimeiro Secretário, Vereador Lucas Duarte Rabello, fizesse a leitura da ata
de nº 67 da Sessão Ordinária do dia onze de dezembro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário,fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam:Ofício GP nº 1.140, de protocolo nº 717/14 (Encaminha alterações para o Projeto de Lei nº 486/14);
Emenda Modificativa nº 718/14(Ao Projeto de Lei nº 486/14, de Autoria dos Senhores Vereadores: Maria Anunciação da
Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Neves e Luís de Souza Teixeira); Ofício PRS/SSE/CSO nº 39.377, de
protocolo nº 712/14 (Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro);Ofício PRS/SSE/CSO nº 39.196, de protocolo nº
711/14 (Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro); Ofício PRS/SSE/CSO nº 40.319, de protocolo nº 713/14,
Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro,informa regularidade e quitação das contas-Bens Patrimoniais 2013);
Ofício PRS/SSE/CSO nº 40.267, de protocolo nº 714/14, Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, informa
regularidade e quitação das contas Ordenador de Despesas); Ofício Circular nº 2.282, de protocolo nº 715/14, Ministério
da Saúde, Substituição do procedimento de notificação às Câmaras) e AVEVALE, protocolo nº 0716/14(Encaminha
reivindicações da Associação Recupera Estação.Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo
orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva,que iniciou cumprimentan-
do o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José e demais presentes.
Registrou, como havia proposto nas Sessões anteriores, sobre a localidade de Torrão de Ouro em relação ao problema
lá existente, referente à instalação de rede de esgoto, e sobre as localidades de Parque Vera Lúcia e Pouso Alegre, onde
há problema semelhante, e solicitou providências do Executivo.  Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Ato
contínuo, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por quinze minutos, para deliberação e inserção das alterações no
Projeto de Lei nº 486/14(Estima a Receita e fixa a Despesa do Município para o Exercício Financeiro de
2015).E,havendoOrdem do dia,Projeto de Lei nº 486/14(Estima a Receita e fixa a Despesa do Município para o Exercício
Financeiro de 2015), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos. A seguir,passou-se à votação da Redação Final
do Projeto de Lei nº 486/14 (Estima a Receita e fixa a Despesa do Município para o Exercício Financeiro de 2015), em
discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos.E, nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsvintee
uma horas,o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia dezenove de fevereirode dois mil e quinze, às
dezenove horas,quando se estará retornando do Recesso Parlamentar, ou antes, por ocasião de uma convocação extraordinária que seja
necessária.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezoito de
dezembrode dois mil e quatorze.
apmc

HORÁRIO DE REUNIÕES – INFORMA

As Comissões Permanentes do Poder Legislativo, eleitas no último dia 19 de fevereiro de 2015, para o 3º Ano da 7ª
Legislatura, de Justiça e Redação; de Finanças, Orçamento e Fiscalização; de Urbanismo e Infraestrutura Municipal; e de Educação,
Saúde, Cultura e Meio Ambiente – informam que as reuniões públicas dos seus membros ocorrerão todas as terças-feiras, a partir
das 18 horas na Sala de Reuniões da Câmara Municipal, 3º Pavimento, à Rua Antonio Coelho Guerra, 55 Centro, neste Município.

São José do Vale do Rio Preto/RJ, 24 de fevereiro de 2015.

Comissão Permanente de Justiça e Redação
Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Fiscalização
Comissão Permanente de Urbanismo e Infraestrutura Municipal
Comissão Permanente de Educação, Saúde, Cultura e Meio Ambiente
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